

壱岐日報 The Ikinippo 第2767号 昭和59年6月11日(月曜日)

唐津—壱岐—対馬—釜山を結ぶ

大トンネル計画

壱岐の地質調査に動く

唐津—壱岐—対馬—釜山地質調査や文献収集に移つ
を結ぶ海底トンネルの計画

が、佐賀県唐津と壱岐・石

この途方もない大計画

は、毎年開かれている国際文化財団主催による科学の

統一に関する国際会議の第

十回ソウル会議で、同財団創設者である文鮮明師によ

つて提唱されたもので、わ

が国ではすでに国際ハイウ

エイ建設準備委員会(梶栗

玄太郎委員長)が発足、松

下正寿氏(元立教大学総

長)、西堀栄三郎氏(日本生

産性本部理事)らを中心

に終わるのか、い

まのところ未知数。

現在の調査段階でいえる

ことは、壱岐島周辺は地層

が悪い上に、壱岐島の地下

には地下水の豊庫がある

が、これに影響はないか、

青函トンネルの四倍もある

トンネルをコツコツ掘れば

五六十か年かかるので、人

エクトもできている。

が、佐賀県唐津と壱岐・石

が話題となり始めたのは、

国際ハイウェイ建設事業

が話題となり始めたのは、

国際ハイウェイ建設事業

が話題となり始めたのは、

国際ハイウェイ建設事業

が話題となり始めたのは、

国際ハイウェイ建設事業